
Tout homme est aimé de Dieu (Mt
7,6.12-14) !
Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt
7,6.12-14)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples :
« Ne donnez pas aux chiens ce qui est sacré ; ne
jetez pas vos perles aux pourceaux, de peur qu’ils
ne les piétinent, puis se retournent pour vous
déchirer.

    Tout ce que vous voudriez que les autres
fassent pour vous, faites-le pour eux, vous
aussi : voilà ce que disent la Loi et les
Prophètes.

    Entrez par la porte étroite. Elle est grande,
la porte, il est large, le chemin qui conduit à la
perdition ; et ils sont nombreux, ceux qui s’y
engagent.
Mais elle est étroite, la porte, il est resserré,
le chemin qui conduit à la vie ; et ils sont peu
nombreux, ceux qui le trouvent. »

Il ne faudrait pas conclure de cet évangile que la Bonne Nouvelle
ne serait destinée qu’à une catégorie de personnes et qu’une
partie de l’humanité serait donc déclarée incapable de recevoir le
trésor de l’Evangile et donc d’entrer dans l’Eglise. Non. La Bonne
Nouvelle du Salut en Jésus Christ doit être annoncée à tous, à
temps et à contre temps, car tout homme, du fait même qu’il est
homme, est appelé à l’amitié avec Dieu.
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Mais en même temps, Jésus nous donne un conseil de prudence :
l’Evangile est une réalité sacrée, une perle précieuse ? Jésus
nous demande de ne pas le livrer inconsidérément à ceux qui sont,
pour l’instant, incapables de l’accueillir. Nous ne sommes jamais
dispensés d’avoir du tact et de la délicatesse pour proposer le
message évangélique avec ses exigences. Leçon capitale pour ceux
qui vivent dans des milieux parfaitement étrangers à la pensée
chrétienne.

La deuxième parole de vie, c’est la règle d’or : «  Tout ce que
voulez que les autres fassent pour vous, faites-le de même pour
eux. » Ne plus être centré sur soi, mais sur autrui. Faire aux
autres ce que l’on souhaite pour soi. Jésus résume tout, dans
cette courte formule.

La troisième parole de vie : la porte étroite et la route
resserrée qui conduisent à la vie. Autrement dit, il faut accepter
l’Evangile dans sa totalité, et ne pas choisir les formules qui me
plaisent. Le chemin de la médiocrité est un chemin facile. Il
suffit de se laisser aller. Il faut bien le constater avec Jésus,
ceux qui acceptent de vivre intégralement d’Evangile, sont le
petit nombre.

Que ces mots abruptes de Jésus nous aident à changer avec courage
ce qui doit être changé dans notre vie !
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